

Unbedenklichkeitserklärung

Betrifft/Concernes :

- Bezugsdecke EVA schwarz perforiert antistatisch
- Bezugsdecke kombiniert Textil/schwarz perforiert antistatisch
- Fräsmaterial EVA blau antistatisch in allen Shorehärten

Wir erklären, dass unsere aufgelisteten Secosol-Materialien die für Sie anwendbaren grundlegenden Anforderungen der Richtlinie 93/42/EWG erfüllen. Im Bereich der Orthopädienschuhtechnik dürfen diese Produkte somit für die Herstellung von Schuheinlagen zur Verwendung in Sicherheitsschuhen gemäß DIN ISO 20345:2011 und DIN ISO 20347:2011 eingesetzt werden, solange die zugrundeliegenden Baumuster und Verarbeitungsanweisungen eingehalten werden. Unsere Hinweise in der Gebrauchsanweisung/ Verarbeitungsanweisung sind hierbei unbedingt zu beachten.

Die materialbezogenen Konformitätserklärungen können auf Wunsch nachgeliefert werden.

We declare that our materials are in conformity with the applicable basic requirements of the Council Directive 93/42/EWG. These products are allowed to be used for the production of orthopedic insoles for special deployment in safety footwear according to DIN ISO 20345:2011 + DIN ISO 20347:2011 , as long as processing corresponds to the prescribed construction plan. It is, however, absolutely necessary to respect the notes in our manuals.

The declaration of conformity for each material can be delivered on your request.

Dillenburg, 13.03.2018

Ort, Datum

Matthias Hartmann

Orthopädie + Sport GmbH

Auf der Langaar 8

35684 Dillenburg-Frohnhausen

Tel: 02771 2679-0 • Fax 02771 2679-29

Unterschrift